

KATA PENGANTAR

Penyusunan thesis ini bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan yang telah ditetapkan dalam rangka memperoleh gelar Master of Business Administration (M B A) pada program Master of Business Administration di Indonesian European University (I E U) Jln. Imam Bonjol No. 155, Semarang - Indonesia. Untuk itu penulis tertarik untuk menyusun thesis dengan judul :

"CORPORATE PLANNING PADA PT. TENSINDO - SEMARANG"

Dengan berkat dan kemurahan Tuhan, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan thesis ini seperti yang diharapkan.

Penulis menyadari bahwa dengan dukungan dan bantuan berbagai pihak maka penulisan thesis ini dapat terselesaikan. Sehubungan dengan hal ini, maka pada kesempatan ini pula penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada :

1. Bapak Drs. Max Karel Salangka, ME, selaku pembimbing, yang ditengah kesibukannya dengan penuh perhatian bersedia meluangkan waktu untuk membimbing penulis dengan memberikan kritik dan saran yang sangat berarti dari awal hingga selesainya thesis ini.
2. Bapak Pimpinan dan staf PT. TENSINDO, yang banyak membantu penulis dalam penulisan thesis ini.

3. Seluruh staf pengajar dan administrasi I E U yang telah memberikan kesempatan dan bekal yang sangat berharga selama penulis belajar dan menimba ilmu di I E U Semarang.
4. Orang tua, suami dan seluruh keluarga, yang selama ini telah dengan setia memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis untuk segera menyelesaikan thesis ini.
5. Pula kepada rekan-rekan yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, yang telah memberikan dorongan, bantuan dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan thesis ini.

Penulis menyadari bahwa baik dalam pengungkapan pokok pikiran, pemilihan kata-kata maupun dalam pembahasan materi thesis ini masih terdapat banyak kekurangan dan kelemahan-kelemahan sehingga masih jauh dari sempurna. Untuk itu dengan berlapang dada penulis sangat mengharapkan saran-saran atau kritik-kritik bersifat konstruktif, serta segala bentuk pengarahannya dari semua pihak yang disampaikan dengan ikhlas serta bermaksud memperbaiki thesis ini sehingga makin sempurna dan betul-betul bermanfaat bagi ilmu pengetahuan serta bagi perusahaan yang penulis teliti.

Semoga Tuhan berkenan membalas segala budi yang telah diberikan oleh semua pihak kepada penulis selama penulis menuntut ilmu sampai selesainya thesis ini.

Akhir kata semoga thesis ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan.

Semarang, Medio Maret 1994

Penulis,

(Ir. Priscilla Hapsari Dewi)